



## KISRUH PUTUSAN CAPRES-CAWAPRES

### Aktivis Buruh Sumut Desak MK Dibubarkan



Medan, MIMBAR - Kecaman terhadap keputusan Mahkamah Konstitusi (MK) yang mengabulkan uji materi permohonan batas usia Calon Presiden (Capres) dan Calon Wakil Presiden (Wapres) datang dari berbagai kalangan.

■ Bersambung ke Hal 11

# Mahfud Resmi Dampingi Ganjar

Jakarta, MIMBAR - Dewan Pimpinan Pusat PDI Perjuangan (PDIP) mengumumkan Menteri Koordinator Bidang Politik, Hukum, dan Keamanan (Menko Polhukam) Mahfud MD sebagai bakal calon wakil presiden (cawapres) pendamping Ganjar Pranowo untuk Pilpres 2024.

Pengumuman nama Mahfud MD disampaikan langsung Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri. "Dengan mengucapkan Bismillahirrahmanirrahim, maka calon wakil presiden yang dipilih PDIP yang akan mendampingi Bapak Ganjar Pranowo adalah Bapak Mahfud MD," kata Megawati di kantor DPP PDIP, Menteng.

■ Bersambung ke Hal 11

## Berpotensi Sulut "Perang Bharatayuddha"

### ANTARA JOKOWI VS MEGAWATI



Prof Dr Lili Romli MSI.  
(Foto int)

Jakarta, MIMBAR - Mahkamah Konstitusi (MK) mengabulkan permohonan KDh (kepala daerah) yang belum berusia 40 tahun, memenuhi syarat menjadi capres dan cawapres.

Putusan itu memberi peluang bagi Gibran Rakabuming

Raka yang digadang-gadang menjadi cawapres pendamping Prabowo Subianto, sekaligus bisa semakin menyulut konflik antara Jokowi dan

■ Bersambung ke Hal 11

## Yusril Sarankan Gibran Tak Maju Cawapres

Jakarta, MIMBAR - Ketua Umum Partai Bulan Bintang, Yusril Ihza Mahendra, mengaku, jika ia menjadi Gibran Rakabuming Raka, tidak akan maju sebagai bacawapres pasca putusan kontroversial Mahkamah Konstitusi (MK).

Sebab, putusan tersebut problematik, dan karena itu akan menimbulkan kontroversi berkepanjangan. Sehingga, lebih bijak bila kesempatan maju sebagai cawapres, tidak diambil oleh Gibran.

Diketahui, PBB menjadi salah satu parpol dalam Koalisi Indonesia Maju

■ Bersambung ke Hal 11



Ketua Umum (Ketum) PDI Perjuangan (PDIP) Megawati Soekarnoputri resmi mengumumkan Mahfud MD sebagai bakal calon wakil presiden (Cawapres) pendamping Ganjar Pranowo di Pilpres 2024.

## Ganjar-Mahfud Untuk Indonesia

OLEH: SUTRISNO PANGARIBUAN,  
Presidium Kongres Rakyat Nasional (Kornas)

JELANG pendaftaran bakal pasangan calon presiden dan wakil presiden (bacapres dan bacawapres), pada 19-25 Oktober 2023, PDIP akan mengumumkan bacawapres, Rabu (18/10/2023), pukul 10.00 WIB. PDIP memilih hari Rabu untuk pengumuman bacawapres bersamaan dengan hari pelaksanaan Pemilu 2024, yakni Rabu (14/2/2023), sebagai pertanda kesiapan raih kemenangan.

Sebelum diumumkan, beredar foto antara ketua umum PDIP, Megawati Soekarnoputri dengan Mahfud MD. Meski PDIP tidak pernah menyebut inisial, namun foto tersebut tidak membutuhkan ahli tafsir seperti Budi Arie dan Zulkifli Hasan



yang menafsirkan pukulan gong delapan (8) kali, saat Presiden Joko Widodo (Jokowi) membuka Rakernas VI Projo pekan lalu. Keputusan mengukung Ganjar-Mahfud oleh PDIP adalah tindakan kstaria untuk menebus

kesalahan yang dilakukan jelang Pemilu 2019. Mahfud yang sudah mempersiapkan diri untuk deklarasi sebagai pasangan cawapres Jokowi, terpaksa batal akibat Jokowi diancam oleh Parpol mitra koalisi, hingga akhirnya Ma'ruf Amin yang dijadikan cawapres. Megawati tidak mau mengulangi kesalahan tersebut, dengan koalisi ramping, PDIP dengan mudah mengambil keputusan untuk kepentingan bangsa dan negara.

PASANGAN KOMPLIT Kongres Rakyat Nasional (Kornas) semula mendorong agar bacawapres pasangan Ganjar dari luar pulau Jawa. Kemudian berubah sesuai kebutuhan akomodasi perempuan. Akan tetapi sesuai dinamika politik, Kornas menjatuhkan pilihan kepada Mahfud MD dengan pertimbangan sebagai berikut: Pertama bahwa Ganjar dan Mahfud sama-sama sarjana hukum yang relevan dalam menjalankan

■ Bersambung ke Hal 11

## LUAR NEGERI

### Negara Arab-Muslim Kompak Kutuk Serangan ke RS Gaza

#### TEWASKAN 500 ORANG

Gaza, MIMBAR - Sejumlah negara Muslim dan negara mayoritas Muslim mengancam serangan udara ke Rumah Sakit Baptis Al Ahli di Jalur Gaza Palestina yang menewaskan 500 orang tewas dan ratusan lainnya terluka.

Insiden ini terjadi kala eskalasi perang antara kelompok Hamas Palestina vs Israel terus memanans. Kelompok Hamas menuding serangan itu gegara gempuran udara Israel.

■ Bersambung ke Hal 11



■ Mulai berebut simpatic ...  
■ Hehehe...

### Jadwal Salat

4 RABIUL AKHIR 1445 H

Subuh : 04:54 WIB	Maghrib : 18:14 WIB
Zuhur : 12:14 WIB	Isya : 19:24 WIB
Ashar : 15:30 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

## Hidayah

### Sedekah Menghindar Bencana

Oleh Dr A Rasyid, MA



ISLAM ternyata agama yang sangat menganjurkan umatnya untuk senantiasa bersedekah. Sebab bersedekah akan dapat mendatangkan banyak manfaat bagi pelakunya. Salah satunya adalah sebagaimana diungkapkan Nabi Muhammad Saw:

"Bersedekahlah kamu bersedekah, sebab bala bencana tidak pernah bisa mendahului sedekah." (HR. Imam Baihaqi)

Kita tidak pernah tahu kapan bencana atau musibah datang. Tapi, seperti yang kita tahu,

■ Bersambung ke Hal 11



## PTPN III Beri Penghargaan Kepada Pemanen Kelapa Sawit dan Penderes Karet Terbaik

**Medan, MIMBAR** - Wujud apresiasi Perusahaan terhadap kinerja karyawan khususnya karyawan yang berjasa dalam penggalan produksi, PTPN III (Persero) Operasional Medan memberikan penghargaan kepada karyawan pemanen kelapa sawit dan penderes karet terbaik tahun kinerja 2022, bertempat di Aula Kelapa Sawit Kantor Direksi Operasional Medan, Senin, 16 Oktober 2023.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh SEVP Operation I, Yudhi Cahyadi, SEVP Operation II Sudarna Bhakti Lessan, SEVP Bussiness Support, Tengku Rinell serta seluruh Kepala Biro/Bagian dan Pengawas Wilayah, General Manajer dan disaksikan juga oleh Manajer Kebun/Unit melalui media Zoom Meeting. Kegiatan diawali dengan penyampaian laporan kegiatan pelaksanaan oleh Kepala Bagian Operasional SDM, Zulianto.

"Pelaksanaan pemberian penghargaan ini merupakan pelaksanaan yang

kelima kalinya dilakukan sejak Tahun 2019, para Karyawan terbaik diperoleh dari Bagian Operasional Tanaman melalui Distrik setempat dengan Karyawan yang terpilih sebanyak 30 (tiga puluh) orang yang mewakili Terbaik I, II dan III di setiap Distriknya yang terdiri dari 18 orang Pemanan dan 12 orang Penderes," disampaikan Zulianto.

"Bentuk penghargaan yang diberikan berupa uang tunai dengan juara terbaik I mendapat uang tunai sebesar Rp. 5.000.000,- terbaik II sebesar Rp. 4.500.000,- terbaik III sebesar Rp. 4.000.000,-. Dan yang tidak kalah menariknya pemanan dan penderes terbaik juga diberikan Paket Wisata Juara ke Banda Aceh dan Sabang dengan membawa serta istri/pendamping selama 4 hari 3 malam menggunakan Transportasi Udara (Pergi-Pulang) yang telah terlaksana pada tanggal 11 - 14 Oktober 2023 kemarin," tambah Zulianto.



Kegiatan dilanjutkan dengan penyerahan penghargaan dan pemberian uang tunai kepada pemanan dan penderes terbaik yang diserahkan langsung oleh SEVP Operation I, Yudhi Cahyadi, SEVP Operation II Sudarna Bhakti Lessan dan SEVP Bussiness Support, Tengku Rinell.

Selanjutnya salah satu perwakilan dari pemanan dan penderes terbaik, Endrianto menyampaikan ucapan terima kasih kepada Perusahaan atas apresiasi yang diberikan.

"Kami sangat merasa bangga, bahagia dan terhormat, terlebih diberi kesempatan untuk membawa pendamping

masing-masing yaitu istri dalam menerima penghargaan dan berwisata. Sudah merupakan kewajiban kami untuk memberikan yang terbaik bagi Perusahaan, karena disinilah tempat kami mencari nafkah untuk keluarga, sampai anak-anak kami bisa sekolah," ujar Endrianto.

"Serta selepas dari kegiatan ini, saya mengajak rekan-rekan yang menerima penghargaan ini, mari kita sama-sama menyampaikan pengalaman seru dan berharga ini kepada teman-teman kita lainnya yang ada di lapangan, sampaikan bahwa perusahaan peduli kepada Karyawannya sehingga mereka juga terpacu untuk berprestasi", tambah Endrianto. Endrianto merupakan salah satu pemanan kelapa sawit terbaik yang berasal dari Kebun Sei Meranti, Distrik Labuhan Batu I dengan capaian produksi tertinggi sebesar 6,55 Kg/HK.

Manajer Kebun agar senantiasa diperhatikan orang-orang yang memang berprestasi di Kebunnya, jangan sampai orang-orang yang berprestasi ini justru menjadi demotivasi karena tidak ada dorongan dari para pimpinannya," tutup Rinell.

Seleksi acara penyerahan penghargaan, para peraih penghargaan juga diberi kesempatan untuk melaksanakan office tour ke ruang kerja Senior Executive Vice President (SEVP), Divisi, Biro dan Bagian. Kegiatan ini disambut dan didampingi langsung oleh para SEVP dan Kepala Biro/Bagian. Nampak para pemanan dan penderes antusias mengikuti office tour ini dengan bersafawit bersama SEVP di ruang kerja masing-masing.

### Wisata Banda Aceh - Sabang

Sebelumnya tanggal 11 - 14 Oktober 2023, para pemanan dan penderes terbaik diberikan Paket Wisata Juara ke Banda Aceh dan Sabang dengan membawa serta istri/pendamping. Selama 4 hari 3 malam diberi penghargaan mengikuti kegiatan wisata dan dibarengi kegiatan character building dan fun games yang dipandu oleh Tim Operasional SDM. Selama di Sabang para penerima penghargaan di ajak menikmati tempat-tempat wisata terbaik. Mulai dari Dolphin Trip, Snorkeling di Pulau Rubiah, Ujung Karang View hingga ke Kilometer Nol Indonesia. Untuk di Banda Aceh mengunjungi tempat-tempat seperti Musium Tsunami, Kapal PLTD Apung dan ke Masjid Baiturrahman. (R/A-01)

## Mahfud Resmi...

Dari Halaman 1

Jakarta Pusat, Rabu (18/10).

Sehari sebelumnya, Sekretaris Jenderal PDIP Hasbi Kristiyanto hanya memberi kisi-kisi bahwa sosok cawapres Ganjar memiliki inisial M.

Menurut Hasbi, Megawati telah mencermati sosok cawapres Ganjar ini sejak lama. Dia menyebut pemilihan Mahfud sebagai cawapres merupakan hasil perenungan mendalam dan sesuai dengan tantangan yang dihadapi bangsa Indonesia saat ini.

Mahfud saat ini menjabat sebagai Menko Polhukam di pemerintahan Presiden Joko Widodo. Adapun Ganjar kini didukung oleh koalisi PDIP, Hanura, PPP, dan Perindo. Masa pendaftaran calon presiden dan calon wakil presiden untuk Pilpres 2024 dibuka KPU pada 19-25 Oktober 2023. Setelah itu, KPU akan melakukan verifikasi kelengkapan dan kebenaran dokumen administratif pada 19-28 Oktober 2023.

Setelah itu, penetapan dan pengumuman pasangan calon peserta pemilu presiden dan wakil presiden akan dilakukan pada 13 November 2023. Sementara penetapan nomor urut pasangan calon digelar pada 14 November 2023.

### BEREBUT PEMILIH MUSLIM

Sementara, Direktur Eksekutif Algoritma sekaligus dosen Ilmu Politik Universitas Indonesia Aditya Perdana mengatakan dipilihnya Mahfud menunjukkan PDIP ingin mengambil ceruk suara dari para pemilih muslim. Sebab, selama ini baik PDIP maupun Ganjar terkenal sebagai representasi dari kelompok nasionalis.

Apalagi, menurut Aditya, bergabungnya PPP dalam koalisi pendukung Ganjar dirasa belum mampu mengambil hati para pemilih muslim.

"Jadi membutuhkan figur yang bisa menarik kelompok pemilih muslim yang tentu banyak, terutama dari kalangan NU, nah ini yang menurut saya pertimbangan itu kelihatannya lebih dominan," kata Aditya, dilansir dari CNNIndonesia.com.

Meskipun, kata Aditya, rekam jejak Mahfud juga menjadi salah satu pertimbangan lain PDIP dalam

menentukan pilihannya. Terlebih, Mahfud memiliki pengalaman di bidang eksekutif, legislatif, hingga yudikatif. Bahkan, dia juga pernah menjabat sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi (MK).

"Disebutkan juga tiga ranah, trias politik Pak Mahfud ada di sana, dari sisi pengalaman kita bisa mengetahui dengan baik, enggak ada masalah," ucap Aditya.

### BEREBUT SUARA JATIM

Terpisah, Direktur Eksekutif Trias Politika Strategis Agung Baskoro menyebut dipilihnya Mahfud merupakan strategi PDIP untuk mengamankan suara pemilih di Jawa Timur.

"Mahfud menjadi pasangan yang mampu melengkapi untuk wilayah Jawa Timur maupun basis religiusitas yang selama ini terejawantah dalam kaum Nahdliyin. Jadi dengan memilih Mahfud otomatis di Jawa Timur Ganjar punya sosok untuk mengimbangi figur Muhaimin Iskandar dari Koalisi Perubahan," tutur dia.

Namun, keinginan untuk menguasai suara di Jawa Timur ini juga bisa menjadi kelemahan. Sebab, suara di Jawa Timur sudah terbagi dengan para pemilih Cak Imin. "Ceruknya makin kecil," ucap Agung.

Pertimbangan lainnya, kata Agung, sosok Mahfud yang memiliki kapasitas dan pengalaman di bidang hukum dianggap mampu menjadi pelengkap sosok Ganjar. Ganjar dinilai identik sebagai sosok berkarakter solidaritas maker, figur yang biasa menjadi pengepul massa. Kehadiran Mahfud yang malang melintang di legislatif, yudikatif, dan eksekutif, serta dikenal sebagai pakar hukum tata negara, bisa menjadi hal positif bagi administratif pemerintahan. "Otomatis Ganjar banyak terbantu dengan itu jadi secara personel ini melengkapi solidarity maker dan administrator," ucap dia.

Agung turut menyoroti sosok Mahfud yang terbelang tegas dan tanpa kompromi. Hal ini, menurutnya, bisa jadi kelemahan maupun kelebihan Mahfud saat berhadapan dengan para elite politik yang beragam rupa.

### ALARM UNTUK JOKOWI

Di sisi lain, Agung memandang putusan MK terkait

syarat cawapres yang diputus pada Senin (16/10) lalu menjadi salah satu pertimbangan PDIP dalam memilih Mahfud.

Sosok Mahfud yang pernah menjadi Ketua MK, kata Aditya, bisa dinilai sebagai bentuk alam dari PDIP pada koalisi lain. Bahkan, alarm untuk Istana.

"Kalau mereka bermain-main di hukum ini ada Mahfud, ini alarm, sinyal keras dari Teuku Umar bahwa mereka punya cawapres yang kapasitas hukumnya di atas rata-rata," kata Agung.

Lebih lanjut, Agung berpendapat keputusan PDIP untuk mengumumkan sosok bacawapres pendamping Ganjar pada satu hari jelang pendaftaran juga merupakan sebuah strategi tersendiri.

Menurutnya, PDIP ingin memastikan Mahfud tidak diambil oleh Koalisi Indonesia Maju (KIM) yang sampai saat ini belum mengumumkan sosok pendamping Prabowo Subianto.

Selain itu, keputusan memilih Mahfud juga untuk merespons putusan MK terkait syarat capres-cawapres yang telah menimbulkan kegaduhan hukum dan politik.

"Dengan memasang Mahfud, PDIP sudah siap, ketika Jokowi tidak berada di pihak mereka dengan beragam hukum tentunya akan disiapkan untuk mengantisipasi hal-hal yang merugikan pasangan Ganjar-Mahfud ketika nanti berhadapan dengan Prabowo dan cawapres. Jadi ini bagian dari political early warning system PDIP," tutur Agung.

Megawati sempat menyatakan bahwa pertimbangannya memutuskan cawapres Ganjar bukan untuk kepentingan partai, pribadi, atau bahkan keluarga. Hal itu disampaikan Megawati beberapa saat setelah MK mengabulkan gugatan terkait syarat capres-cawapres.

"Itu bukan demi PDIP semata loh. Bukan hanya berkeinginan yang namanya hitungan elektoral saja loh. Tapi itu juga bukan kepentingan saya pribadi atau keluarga loh," kata dia.

Pasangan Ganjar-Mahfud saat ini didukung oleh koalisi PDIP, Hanura, PPP, dan Perindo. Komisi Pemilihan Umum (KPU) menyampaikan partai pengusung Ganjar-Mahfud akan mendaftarkan pasangan tersebut pada Kamis (19/10). (cni/ijs)

## Yusril Sarankan...

Dari Halaman 1

pengusung Prabowo Subianto sebagai bacapres. Sementara Gibran, yang kini menjabat Walikota Solo, kerap disebut satu bacawapres yang disiapkan untuk mendampingi Prabowo.

### JIWA BESAR

Kata Yusril di kawasan Menteng, Jakarta Pusat, Selasa 17/10, "Menyadari ini akan menimbulkan kontroversi berkepanjangan, sekarang dan di kemudian hari, maka dengan jiwa besar saya tidak akan memanfaatkan putusan ini, saya memutuskan tidak akan maju."

Menurut dia, hal itu menunjukkan sikap jiwa besar seorang negarawan.

"Saya kira orang akan melakukan hormat setinggi-tingginya, (karena) sudah diberi kesempatan, (tetapi) dia enggak mau menggunakan, artinya dia berjiwa besar, dan dia seorang negarawan," bebemnya.

### PROBLEMATIK

Pakar hukum tata negara itu menyampaikan, putusan MK itu adalah putusan problematik, dan ada penyelundupan hukum.

Adapun putusan yang ia maksud, putusan dalam

perkara nomor 90/PUU-XXI/2023 terkait usia minimal capres dan cawapres dalam Undang-undang Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, yang dikabulkan sebagian pada Senin (16/10). "Kalau ditanya kepada saya ini problematik atau tidak, (jawabnya) iya... (karena ada) penyelundupan hukum macam-macam. Boleh saya katakan putusan ini mengandung sebuah cacat hukum yang serius, putusan ini bahkan mengandung sebuah penyelundupan hukum karena putusan mengatakan, mengabulkan sebagian," jelas Yusril.

### GUGATAN

Sebelumnya diberitakan, MK mengabulkan gugatan perkara nomor 90, terkait usia minimal capres dan cawapres dalam UU Nomor 7 Tahun 2017 tentang Pemilu, pada Senin (16/10). Mahkamah membolehkan seseorang yang belum berusia 40 tahun mencalonkan diri sebagai presiden atau wakil presiden, selama berpengalaman menjadi kepala daerah atau jabatan lain yang dipilih melalui pemilihan umum.

Putusan ini pun mulai berlaku pada Pemilu tahun depan. Mahkamah berpendapat, pembatasan usia minimal capres-cawapres 40 tahun berpotensi menghalangi anak-anak muda menjadi pemimpin negara.

"Pembatasan usia yang hanya diletakkan pada usia tertentu, tanpa dibuka syarat alternatif yang setara, merupakan wujud ketidakadilan yang intoreable (tak tertahankan) dalam kontestasi pemilihan presiden dan wakil presiden," ujar Hakim Konstitusi M Guntur Hamzah, saat membaca putusan nomor 90 di Gedung MK, Jakarta Pusat.

Gugatan ini, dimohonkan mahasiswa Fakultas Hukum Universitas Surakarta (Unsa) bernama Almas Tsaqibbirru. Dalam gugatannya, pemohon menyinggung sosok Walikota Surakarta, Gibran Rakabuming Raka. Ia menilai, Gibran merupakan tokoh yang inspiratif. Atas dasar itulah, ia berpendapat, sudah sepatutnya Gibran maju dalam kontestasi pemilihan presiden dan wakil presiden. Namun, kemungkinan tersebut terhalang syarat usia minimal capres-cawapres, lantaran Gibran kini baru berumur 35 tahun.

"Bahwa pemohon tidak bisa membayangkan terjadinya jika sosok yang dikagumi para generasi muda tersebut tidak mendaftarkan pencalonan presiden sedari awal. Hal tersebut sangat inkonstitusional, karena sosok walikota Surakarta tersebut mempunyai potensi yang besar dan bisa dengan pesat memajukan Kota Solo secara pertumbuhan ekonomi," demikian argumen pemohon dan menjadi acuan Mahkamah. (kps/cp)

### TURKI

Presiden Turki Recep Tayyip Erdogan juga mengancam serangan yang terjadi di rumah sakit di Gaza.

"Penghancuran terhadap rumah sakit yang menampung perempuan, anak-anak, dan warga sipil tak berdos adalah contoh terbaru serangan Israel yang tak punya nilai-nilai kemanusiaan yang paling mendasar," kata Erdogan. Ia lantas mengajak seluruh umat manusia untuk mengambil tindakan guna menghentikan kebrutalan yang belum pernah terjadi sebelumnya di Gaza.

### UNI EMIRAT ARAB (UEA)

Uni Emirat Arab mengutuk keras "serangan Israel yang menargetkan Rumah Sakit Baptis Al-Ahli di Jalur Gaza yang mengakibatkan kematian dan cedera ratusan orang," bunyi laporan kantor berita negara WAM pada Rabu pagi. (cni/ijs)

## Negara Arab-Muslim...

Dari Halaman 1

Sementara itu, Israel menuding gempuran ke RS Al-Ahli di Gaza itu disebabkan oleh sebuah roket milik kelompok militan Jihad Islam Palestina, sekutu Hamas, yang salah sasaran. Serangan ke RS ini memicu kecaman dari berbagai negara, terutama negara Arab dan mayoritas Muslim.

### PALESTINA

Presiden Palestina Mahmoud Abbas mengancam keras serangan udara yang menargetkan Rumah Sakit Al-Ahli. Ia menganggap serangan ini "pembantaian yang mengerikan" dan tidak dapat ditoleransi.

Meski begitu, Abbas tidak mencap secara langsung jika serangan ini dilakukan oleh Israel. "Israel telah melewati semua batas. Kami tidak akan diam atau membiarkan siapa pun mengisir kami dari sana (Jalur Gaza)," kata Abbas. Abbas juga membatalkan pertemuan dengan Presiden Amerika Serikat Joe Biden setelah serangan ini berlangsung.

### ARAB SAUDI

Arab Saudi mengutuk keras "kejahatan keji" yang dilakukan pasukan Israel dengan membombardir rumah sakit Al-Ahli di Gaza. Dikutip Reuters, pernyataan itu disampaikan Kementerian Luar Negeri Kerajaan Arab Saudi dalam sebuah pernyataan pada Selasa (17/10).

### YORDANIA

Raja Yordania Abdullah II mengatakan pemboman Israel terhadap rumah sakit Gaza adalah "pembantaian" dan "kejahatan perang" yang tidak bisa dibiarkan begitu saja. Kementerian Luar Negeri Yordania juga mengancam keras serangan Israel dan menekankan betapa perlu perlindungan internasional bagi warga sipil Palestina. Mereka juga menyerukan agar perang segera diakhiri.

### MESIR

Pemerintah Mesir dengan tegas mengancam serangan tersebut. Mereka juga menyerukan komunitas internasional turun tangan dan mencegah pelanggaran lebih lanjut.

### QATAR

Kementerian Luar Negeri (Kemlu) Qatar mengata-

## Ganjar-Mahfud...

dan Mahfud sebagai pejuang kerukunan dan toleransi sekaligus anti diskriminasi dan memiliki sikap menolak paham, aksi radikalisme dan intoleransi.

Kelima, bahwa keduanya memiliki integritas sebagai pejabat yang bersih dari praktik-praktik korupsi, kolusi, nepotisme, serta penyalahgunaan jabatan dan wewenang. Keduanya memberikan contoh dan teladan dalam posisi dan jabatan yang diemban.

Keenam, bahwa keduanya memiliki akar dan basis yang kuat. Ganjar basisnya nasionalis dan kelompok milenial dan generasi z, sedang Mahfud punya basis yang kuat pada kelompok Islam, terutama di basis NU. Sebagai aktivis HMI membuat Mahfud diterima di kelompok-kelompok Ormas Islam selain NU, Mahfud juga memiliki jaringan yang kuat dengan berbagai LSM, Omop, Ormas lintas sektoral. Mahfud juga memiliki akses dan jaringan kampus sebagai dosen.

Ketujuh, bahwa keduanya adalah rakyat biasa, bu-

kan darah biru, bukan putra, putri, menantu, cucu presiden. Keduanya hidup sederhana bahkan kekurangan, hingga pasti memahami berbagai kesulitan yang dihadapi oleh orang biasa yang membuat keduanya fasih menghimpun rakyat.

Kedelapan, bahwa keduanya merupakan sosok yang sederhana dan tidak memiliki bisnis apapun, sehingga tidak memiliki dana dan logistik yang besar. Keduanya juga tidak memiliki dukungan dari para bandar politik yang dapat mengendalikannya. Ganjar dan Mahfud tidak dapat diatur, ditekan, dipaksa oligarki. Kekuatan keduanya berada di tangan rakyat yang tidak terbatasi. Komnas akan bergerak terus mengajak dan meyakinkan rakyat untuk mendukung Ganjar-Mahfud. Komnas menyampaikan terimakasih kepada Megawati Soekarnoputri dengan seluruh pimpinan parpol koalisi atas keyakinan memilih dan akan mengusung Ganjar-Mahfud. (\*)



## Sedekah Menghindar...

Dari Halaman 1

sedekah memiliki kemampuan untuk mengubah takdir dan bisa menghindari bala bencana yang mungkin menimpa kita.

Berdasarkan hadis, sedekah menjadi pelindung diri dari bencana karena merupakan bentuk ikhtiar kita memohon perlindungan-Nya dan berharap untuk mendapatkan pertolongan-Nya dalam menghadapi cobaan.

Bersedekah bukan hanya memberi manfaat yang nyata untuk meringankan penderitaan saudara kita yang membutuhkan, tapi juga sebagai bentuk ibadah yang InshaAllah mendatangkan keberkahan dan pahala di sisi Allah SWT serta membantu kita terhindar dari musibah.

Beberapa ayat di Al-Quran sudah menjelaskan keutamaan dari sedekah seperti yang disebutkan dalam surat Al-Hadid ayat 18 yang artinya: "Sesungguhnya orang-orang yang bersedekah baik laki-laki maupun perempuan meminjamkan kepada Allah dengan pinjaman yang baik, akan dilipatgandakan (balasannya) bagi mereka; dan mereka akan mendapat pahala yang mulia." (QS Al-Hadid ayat 18)

Tak harus dalam jumlah yang besar, menisihkan sedikit rezeki untuk yang membutuhkan dapat sedikit meringankan beban mereka. Waktu terbaik untuk bersedekah adalah waktu subuh, di hari Jumat, saat terdapat bencana alam, bulan Ramadhan, hingga selagi sehat. Amalan yang satu ini sangat dicintai Allah dan Rasulullah.

Bersedekah merupakan amalan yang rutin dilakukan oleh Rasulullah SAW, bahkan menjadi anjuran untuk dikerjakan bagi seluruh umat Islam di dunia. Sebab bersedekah memiliki banyak keutamaan seperti penolak bala, memperbanyak pahala, serta rezekinya akan dilipatgandakan Allah SWT.

Allah SWT telah menjamin bahwa bagi orang yang rajin dalam bersedekah, hartanya tidak akan berkurang sepeserpun, namun harta yang disedekahkannya akan diganti dengan berlipat ganda dengan doa para malaikat yang senantiasa memohon agar rezeki hamba tersebut ditambah. (\*)